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ATA 03/2024
Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e quarenta e oito
minutos, reuniu-se, ordinariamente, o Conselho da Faculdade de Medicina, sob a presidência do Professor
Cláudio Mossa da Silva, Diretor da Faculdade de Medicina, contando com a participação dos seguintes
conselheiros: Hsu Yuan Ting (Vice-Diretor da Faculdade de Medicina), Fabiane Aguiar dos Santos Gatti
(Coordenadora do Curso de Medicina), Luciana Farias da Costa Ávila (Coordenadora do Curso de
Farmácia) Vanusa Pousada da Hora (Coordenadora Docente da Área Interdisciplinar de Ciências
Biomédicas), Rodrigo Dalke Meucci (Coordenador do Programa de Pós Graduação em Saúde
Pública), Linjie Zhang (Coordenador Docente da área de Pediatria), Samuel de Carvalho Dumith
(Coordenador Docente da Área de População e Saúde), Josiane dos Santos Faria (Representante dos
Técnicos Administrativos em Educação), Nicolle Barnes da Silveira (Representante dos Técnicos
Administrativos em Educação), Carlos Scaini (Representante da Pós-Graduação em Ciências da Saúde)
e Mariana Manfredi (Representante Discente da Graduação - suplente). O Senhor Presidente agradece a
presença de todos os Conselheiros e na sequência coloca em discussão os assuntos da pauta, conforme
segue: Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação da ATA 22/2023 Reunião Ordinária do dia 08/11/2023: o
Professor Cláudio pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, coloca em votação e é aprovada
por todos; Segundo Assunto da Pauta: Aprovação da ATA 23/2023 Reunião Extraordinária do dia
08/11/2023: o Professor Cláudio pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, coloca em votação
e é aprovada por todos; Terceiro Assunto da Pauta : Aprovação da ATA 24/2023 Reunião Ordinária do
dia 13/12/2023: o Professor Cláudio pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, coloca em
votação e é aprovada por todos; Quarto Assunto da Pauta: Aprovação da ATA 25/2023 Reunião
Extraordinária do dia 13/12/2023: o Professor Cláudio pergunta se há alguma manifestação, em não
havendo, coloca em votação e é aprovada por todos; Quinto Assunto da Pauta: Aprovação da ATA
01/2024 Reunião Extraordinária do dia 11/01/2024: o Professor Cláudio pergunta se há alguma
manifestação, em não havendo, coloca em votação e é aprovada por todos; Sexto Assunto da
Pauta: Aprovação da ATA 02/2024 Reunião Extraordinária do dia 26/01/2024: o Professor Cláudio
pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, coloca em votação e é aprovada por todos; Sétimo
Assunto da Pauta: Aprovação de Projeto de Ensino 2407 - Iniciação Científica em Genética Médica.
Coordenadora: Simone de Menezes Karam. Objetivo: Orientar a busca crítica de referência. Orientar o
esboço de projetos e apresentações. Propiciar participação em projetos. Parecer da Comissão: Adequado e
Exequível. O professor pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, coloca em votação e é
aprovado projeto; Oitavo Assunto da Pauta: Aprovação de Projeto de Ensino 2561 - Monitoria em
Genética Médica III. Coordenadora: Simone de Menezes Karam. Objetivo: Apoio ao professor regente.
Apoio aos alunos do curso. Aprofundamento nos assuntos de aula. Parecer da Comissão: Adequado e
Exequível. O Professor Cláudio pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, coloca em votação
e é aprovado o projeto; Nono Assunto da Pauta: Aprovação de Projeto de Ensino 2566: Jornada
Interligas sobre Câncer de Mama. Coordenador: Arnildo Agostinho Hackenhaar. Objetivo: Disseminar, no
meio acadêmico, a importância do câncer de mama e todos os seus aspectos. Parecer da Comissão:
Adequado e Exequível: O Professor Cláudio pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, coloca
em votação e é aprovado o projeto; Décimo Assunto da Pauta: Aprovação de Projeto de Arte Científica
982: Cultura para difundir a micologia além dos limites universitários: Coordenadora: Vanice Rodrigues
Poester; Objetivo: : Formar um grupo de trabalho (GT) interdisciplinar e multiprofissional que agregue
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saberes de distintas áreas (ciências da saúde, biológica, agrária, sociais aplicadas, humanas, linguística,
letras e artes, engenharias), visando a produção de conteúdo cultural (livros, músicas, peças teatrais, jogos,
entre outros) no âmbito da micologia, e a promoção da cultura a partir de eventos culturais com utilização
dos materiais produzidos. Parecer da Comissão: Adequado e Exequível: O Professor Cláudio pergunta se
há alguma manifestação, em não havendo, coloca em votação e é aprovado o projeto; Décimo primeiro
Assunto da Pauta: Homologação Ad Referendum da Eleição para Coordenadora Adjunta da PPGCS
Mariana Hort: O professor Cláudio comenta que a eleição aconteceu em dezembro, e pergunta se há
alguma manifestação, em não havendo, coloca em votação e é aprovada; Décimo segundo Assunto da
Pauta: Homologação de Ad Referendum de afastamento para evento no exterior – Vanusa Pousada da
hora: A Professora Vanusa comenta que haverá a substituição do formulário da solicitação de afastamento,
pois não é o formulário correto. O Professor Cláudio fala que mesmo assim poderá ser votado nesta
reunião o afastamento, ele pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, coloca em votação e é
aprovado por todos; Décimo terceiro Assunto da pauta: Homologação de Ad Referendum do Edital
01/2024 Complementar à chamada do Edital 03/2023 – vagas remanescentes – COREME: O Professor
Cláudio pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, coloca em votação e é aprovado; Décimo
Quarto Assunto da Pauta: Homologação de Ad Referendum – Projeto de Pesquisa – 1974 Avaliação da
saúde única de um ecossistema tendo como sentinela a ameaçada população de golfinho-nariz-de-garrafa
de Lahille. Coordenadora: Andrea Von Groll. Objetivo: Este estudo tem como objetivo avaliar a saúde
única de um ecossistema determinando os impactos de poluentes químicos e biológicos sob a saúde dos
animais aquáticos, sendo a população residente de golfinhos-nariz-de-garrafa de Lahille como sentinelas
de saúde deste ecossistema. Parecer da Comissão: Projeto prorrogado para utilização de recursos sem
outras alterações O Professor Cláudio pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, coloca em
votação e é aprovado; Assuntos Gerais: O Professor Cláudio fala do término das obras do Prédio Novo,
que as aulas teóricas serão todas no Novo Prédio, nesse primeiro momento da ocupação. A Nicolle fala
para que os coordenadores de área façam um levantamento a respeito dos equipamentos dos laboratórios
pra saber como será feito o transporte e que não terá cortinas nem computadores nesse primeiro momento.
Não há refrigeração, não se tem cadeiras suficientes e que os agendamentos das salas de aula serão com a
PROGRAD no segundo semestre. O Professor Samuel pergunta se há internet no novo prédio e a Nicolle
responde que por enquanto não há. O Professor Cláudio explica que o orçamento da Universidade
continua reduzido, que a princípio, não há disponibilidade para diárias e outros gastos. A Nicolle fala que
o Reitor queria fazer uma reunião com o Conselho mas ela sugeriu que fosse com todos os docentes. O
Professor Hsu pergunta se há não como cobrar por cursos técnicos dentro da FAMED para gerar recursos.
A Nicolle responde que sim, é possível realizar esses cursos através da FAURG. O Professor Cláudio fala
d o Programa Institucional de Acompanhamento e Enfrentamento à Evasão , onde ele fala da
necessidade de uma comissão na FAMED para tratar desse assunto e pede aos representantes de área, a
indicação de membros para compor a respectiva comissão. O Professor explica que o pedido de remoção
da servidora Ginamar foi negado pela unidade de origem, portanto não integrará o quadro de servidores
da FAMED. O prof. Cláudio fala que o Professor Michael pediu pra sair da Comissão de Ética em
Pesquisa (CEP) e que os professores façam uma indicação para a substituição do mesmo. O Professor
Cláudio avisa que a FAMED receberá em breve a visita do MEC por isso pede para que sejam atualizados
os currículos de todos os professores assim como os planos de ensino e bibliografias de disciplinas. O
Professor Cláudio explica o que é o NUME e que esteve em uma reunião com representantes do mesmo.
Nessa ocasião, foi comentado que a FAMED receberá uma correspondência do mesmo solicitando a
indicação de membros para sua composição. Nesse mesmo momento, fazem a solicitação para que seja
composta uma comissão da unidade para que permanentemente façam a atualização da história da
Faculdade de Medicina. Os membro do NUME presentes à reunião, sugeriram que a Professora Aída e o
Professor Osvaldo façam parte desta comissão. A Nicolle fala que já chegou o memorando do NUME
solicitando a representação de um servidor para as reuniões mensais e três para a comissão interna. A
Professora Fabiane fala sobre que já foi finalizado o PSVO, que houve uma liminar mas que já está sendo
resolvida. Ela fala também que a Atlética solicitou apoio para o JUMED, eles solicitam que na semana
seguinte não se tenha prova e a liberação dos estagiários pois é a melhor equipe. A Professora Fabiane está
fazendo o regulamento das Ligas pois a Santa Casa está solicitando o número de Ligas que atuam dentro
do hospital, e que não se sabe o número de participantes, então vai se fazer esse levantamento. Não
havendo outros comentário, o Senhor Presidente agradece a participação de todos e encerra a reunião
Ordinária do Conselho da FAMED às 11h47. Esta ata, após aprovada, será assinada pelo Senhor
Presidente e por mim, Jucele Rodrigues Brum, que secretariei a Reunião.

. 
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Cláudio Moss da Silva

Diretor da FAMED

 

Jucele Rodrigues Brum

Assistente em Administração

Documento assinado eletronicamente por Claudio Moss da Silva , Diretor, em 20/03/2024, às 16:27,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Jucele Rodrigues Brum, Servidora, em 20/03/2024, às
16:49, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.furg.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&acao_origem=documento_conferir&lang=pt_BR&id_orgao_acesso_externo=0
informando o código verificador 0184660 e o código CRC F856B397.
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